



Pierde terreno PAN en Aguascalientes

CLAUDIA SALAZAR
ENVIADA

AGUASCALIENTES.- La Alianza “Va por Aguascalientes”, conformada por PAN-PRI-PRD, obtuvo el triunfo por la gubernatura con Teresa Jiménez, aunque los partidos perdieron más de 40 mil votos con respecto al año pasado, en la elección por la renovación de la Cámara de Diputados.

En tanto, Morena aumentó su número de sufragios, pero sus partidos aliados a nivel nacional se desplomaron.

De acuerdo al Programa de Resultados Preliminares (PREP) del Instituto Estatal Electoral, la alianza “Va por Aguascalientes” logró 249 mil 464 votos, lo que significó el 53.7 por ciento del total.

Sin embargo, estos números fueron menores en comparación con las cifras registradas el año pasado en la elección de diputados federales.

PAN, PRI y PRD se unieron en un solo distrito y en los otros dos el panismo fue solo. Los tres par-

tidos sumaron en conjunto 290 mil 141 votos en el proceso de 2021.

La coalición que postuló a Jiménez perdió 40 mil 887 votos, aunque con un porcentaje de participación ciudadana de 45.9 por ciento, mientras que en la elección federal del año pasado la asistencia de los votantes alcanzó el 53.7 por ciento de la lista nominal.

Aun con menor participación ciudadana en la elección por la gubernatura, Morena logró más sufragios que el año pasado.

De 128 mil 598 votos conseguidos en 2021, el domingo subió a 155 mil 531 papeletas en favor de su candidata a la gubernatura Nora Ruvalcaba, es decir 26 mil 983 sufragios más.

El partido pasó del 25 por ciento de la participación a un 33.5 por ciento el domingo pasado.

La candidata de MC, Anayeli Muñoz, ayudó a su partido a subir las preferencias, al pasar de 19 mil 961 votos en 2021 a 32 mil 270 sufragios el pasado domingo, equivalentes al 6.9 por ciento del total.